

NEWSPAPER

Kapolresta Mataram Lakukan Pengecekan Posko PAM Shuttle Bus Moto GP 2024 Di Eks Bandara Selaparang

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 30, 2024 - 07:49



Mataram NTB - Dalam rangka memastikan keamanan, kelancaran dan ketertiban pengantaran para penumpang Moto GP 2024, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM melakukan pengecekan di Posko Pengamanan Shuttle Bus MotoGP 2024 Pos PAM Eks.

Bandara Selaparang, Kota Mataram. Minggu, (29/09/2024)

Dalam kunjungan tersebut didampingi Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kabag SDM Kompol I Gede Ariadana SH, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, Kabag Ren AKP Arifudin S.Sos, M.Si, Kasi Propam AKP Gufran dan Kasiwas Iptu Ahmad Yani.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM mengatakan bahwa pengecekan dan pemantauan langsung ini guna memastikan keamanan, kelancaran dan ketertiban pengantaran para penumpang Moto GP 2024 dan memperhatikan untuk lokasi parkir kendaraan para penonton.

" Dengan memberikan himbauan kepada para penumpang apabila adanya kendala agar segera melaporkan kepada personel pengamanan yang sudah disiapkan dan berjaga di sekitaran area ", ucapnya

Sekaligus mengimbau kepada panitia agar selalu berkoordinasi dengan anggota Kepolisian yang bersiaga apabila ada hal-hal yang mengganggu jalannya penukaran tiket maupun gangguan kamtibmas, imbuhnya

Lanjut Kapolresta juga mengimbau kepada para petugas agar benar-benar siap melaksanakan tugas, hari ini dapat dikondisikan dengan baik, sehingga berjalan dengan aman dan kondusif.

" Perhatikan kondisi setiap mobil yang akan digunakan dan memastikan penumpang tidak terlantar sampai tujuan dan kembali dengan selamat ", jelasnya

" Dan untuk hari ini total penumpang keseluruhan sampai dengan pukul 12.00 wita yang berangkat dari Eks Bandara Selaparang berjumlah 931 orang berjalan aman dan lancar ", pungkasnya. (Adb)